

► TRÁS SUPERAR A ALVARADO, SE VERA LAS CARAS CON ALMAGRO ◀

Almirante recuperó la sonrisa y quiere más

La Fragata, que venció en Mar del Plata por 2 a 0 para **enderezar** su rumbo en el campeonato de la Primera Nacional y **cortar** la racha negativa, ahora posa su mirada en el cruce con el Tricolor en Isidro Casanova.

No hay mal que dure cien años, ni cuerpo que lo aguante, reza un viejo proverbio popular. Almirante Brown lo saboreó en la fecha pasada, que pasa a ser un mojón en la vida actual del Mirasol.

Es que tras 14 partidos de malaria, cortó la mufa. Sí, ganó en Mar del Plata 2-0 ante Alvarado de esa ciudad balnearia. Y allí, el chico Florián Monzón, el hijo del Moncho, clavó un doblete para que el karma se destruyera.

Así, con semejante enviñón anímico, el equipo de Jorge Benítez afrontará la 24ª fecha de Primera Nacional.

Y lo hará con otra cara, con otro semblante para recibir en el estadio Fragata Presidente Sarmiento, de José Mármol y José Ignacio Rucci, Isidro Casanova, a Almagro, el próximo domingo desde las 17.40.

Los tantos

Si bien haber cosechado tres puntos después de mucho tiempo fue la vedette en La Feliz, pero pisándole los talones aparece Monzón, quien gritó: el primero, casi en el arranque del partido, con un remate que se metió junto al caño derecho; y el segundo en el otro extremo, puesto que se dio en el tiempo descuento. Esta vez fue con un cabezazo.

“Fue una noche redonda. Salíó todo como queríamos y en lo aními-



◉ Almirante Brown, con la expectativa de sumar un nuevo triunfo.

El triunfo tuvo un valor agregado, ya que sirve para apaciguar los ánimos y retemplar la confianza.

co me sirve un montón. Ahora, hay que pensar para adelante y en el partido que viene”, definió el delantero tucumano.

No fue una victoria más, tampoco tres puntos. Para Almirante, que ahora suma 25 puntos en las posiciones, tuvo un valor agregado haber logrado el triunfo en Mar del Plata, puesto que sirve para apaciguar los ánimos y retemplar la confianza. Es que además el Aurinegro ganó fuera de Casanova por primera vez.◉

► INSTRUCCION DE BOXEO EN LA UNLAM ◀

La Pantera Castaño va por la docencia

Las etapas van acumulándose a medida que la vida va caminando. Carlos Castaño eligió el boxeo y se calzó los guantes durante varios años, luego asomó la sangre nueva con sus hijos, Brian y Alan. Entonces fue el momento de cambiar de rol y quedarse en el rincón con la etiqueta de entrenador. Y ahora se suma un tercer ciclo, que lo desarrollará en la UNLAM, en donde tomará la docencia.

La Pantera, quien entre otros entrenó a la Tigresa Acuña y a sus propios hijos con una labor satisfactoria, será instructor de la disciplina en lo que será una nueva oferta de la casa de altos estudios para la comunidad maticancera. Las clases de boxeo se dictarán en el gimnasio de la Universidad Nacional de La Matanza, los lunes y miércoles de 9 a 12 y los martes y jueves de 17.30 a 20.30.◉

► LUGANO, YUPANQUI Y DEPORTIVO PARAGUAYO, AL CAMPO ◀

Los clubes de la zona cierran su labor en el Apertura de Primera D

La Primera D cerrará su Torneo Apertura sin nada por jugarse, al menos en lo que respecta al título, que ya está en manos de Centro Español. La undécima fecha será útil para los equipos de La Matanza para prepararse de cara a lo que será el Clausura que se viene en el tiempo.

En ese contexto, este sábado desde las 15.30, Deportivo Paraguayo recibirá a Muñiz, en Tapiales, mientras que también en territorio matancero Yupanqui hará de local en Ciudad Evita ante Defensores de Cambaceres; en tanto que Atlético Lugano visitará a Central Ballester.

El Tricolor pondrá una nueva etapa con Jorge Cembal como flamante director técnico del primer equipo. Esto después de que el combinado lograra en la fecha pasada su primera victoria en el certamen. Es que superó, en calidad de visitante, a Juventud Unida por 3 a 2, a cargo Gastón Aranda en el banco. Es que el ex delantero,



Paraguay recibirá a Muñiz, en Tapiales, mientras que Yupanqui, en Ciudad Evita, chocará ante Cambaceres y Lugano visitará a Central Ballester.

quién se retiró en el club, hará su debut como entrenador del primer equipo.

A su vez, en Tapiales, el clásico fue para Yupanqui, que le ganó 1-0 a Lugano, y así sumó su tercer triunfo, con lo cual suma 12 puntos, mientras que el Naranja quedó con 11 puntos.◉

Bomberos Voluntarios de Matanza

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CONVOCATORIA Señor Asociado:

Por resolución del Honorable Consejo Directivo y en un todo de acuerdo con el estatuto vigente se convoca a los señores asociados a la Asamblea General Ordinaria que se efectuará el día 16 de agosto de 2022 a las 19.30 Hs de acuerdo a los art. 33 a, 35, 36, 37, 38, 39 del estatuto; en el salón principal del Cuartel Central de Ramos Mejía, sito en Moreno 699, Ramos Mejía, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- Designación de dos socios presentes en la asamblea para que en su representación intervengan en la redacción y la firma del acta de la misma.
- Lectura de Memoria y balance, inventario, cuadro de gastos y recursos, e informe de la Comisión Revisora de Cuentas.
- Consideración del balance general de la Asociación del ejercicio Nro. 84, correspondiente al año 2021. Desde 1 de enero al 31 de diciembre de 2021.

Soledad Fernández Rigaud
Secretaria

Gustavo Aníbal Cid
Presidente

Artículo 33°): Habrá dos clases de asambleas generales, las Ordinarias y las Extraordinarias. - Las asambleas ordinarias tendrán lugar una vez al año, dentro de los cuatro meses posteriores al cierre del ejercicio económico, que se clausurará el 31 de diciembre, a los efectos de considerar los siguientes puntos:

A.- Consideración de la memoria, balance general, inventario, cuadro de gastos y recursos, e informe de la Comisión Revisora de Cuentas. -

Artículo 35 °): Las asambleas se convocarán mediante una solicitada en un diario nacional con circulación zonal masivo y reconocido, envió de mails a cada asociado y también la publicación en las redes sociales oficiales de la institución, con por lo menos quince días de anticipación al acto. En caso de considerarse reformas de estatutos, el asociado podrá solicitar una copia del proyecto. En las asambleas no podrán tratarse asuntos no incluidos en el Orden del Días correspondiente y notificado en la convocatoria. -

Artículo 36 °): Las asambleas se celebrarán válidamente con la presencia de la mitad más uno de los socios con derecho a voto. Media hora después de la fijada en la convocatoria, si antes no se hubiera conseguido ese número, se reunirá legalmente constituida con el número de socios presentes, siempre que no fuera inferior al total de los miembros titulares de la Comisión Directiva, excluidos estos. -

Artículo 37 °): Las resoluciones se adoptarán por simple mayoría de los socios presentes, salvo los casos previstos en este estatuto, que exigen proporción mayor. Ningún socio podrá tener más de un voto y los miembros de la Comisión Directiva y la Comisión Revisora de Cuentas se abstendrán de hacerlo, en los asuntos relacionados a su gestión. Los socios no podrán hacerse representar en las asambleas, salvo las personas jurídicas que se ajustarán a lo expuesto en el artículo 6to.

Artículo 38 °): Con treinta días mínimos de anterioridad a toda asamblea se confeccionará, por medio de la Comisión Directiva, un padrón de socios en condiciones de votar, el que será puesto a la libre inspección de los asociados, en la forma expuesta en el punto L.Art. 25, pudiendo oponerse reclamaciones hasta diez días antes de iniciarse la asamblea.- A los efectos de dar cumplimiento al presente artículo, el Tesorero, con la documentación pertinente, se constituirá con la antelación requerida en el presente artículo en el lugar de realización de la asamblea.

Artículo 39 °): Son condiciones esenciales para participar en las asambleas con voz y voto. -

A.- Ser socio mayor de 18 años y con una antigüedad mínima de un año. -

B.- Encontrarse al día con la Tesorería, salvo los integrantes del Cuerpo Activo que están eximidos del pago de la cuota social. -

C.- No hallarse cumpliendo pena disciplinaria.